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　子を思う気持ちは皆一緒です。ウィズコロナの困難
な時でも、同じ大学に通う子供を持つ親同士、気持ち
を共有し合い、大学を盛り上げていきましょう。
　全国の支部長から、支部会員の皆様へのメッセージ
をお伝えします。

　各支部では支部懇談会などのお手伝いをいた
だくシブコンスタッフを募集しています。
　シブコンスタッフへの応募はコチラから！

函館支部
新出史子支部長

苫小牧支部　
菊地将義支部長

札幌支部　
野田裕美子支部長

釧路支部
亀井友明支部長

　昨年度、函館支部の活動は新型コロナウイルス感染防止のため
全て中止となり、顔合わせの歓送迎会、8月の支部懇談会、その
後も活動できずに過ぎてしまいました。日々状況の変わる中で、
本年度の支部懇談会も前支部長さんの意見も伺い、中止とさせて
いただきました。
　函館支部の役員は在校生が私だけとなり、今年卒業した前支部
長さんが補佐してくれています。活動は歓送迎会と支部懇談会の
準備が中心となるようです。昨年度活動していないので、前支部
長さんに聞きながら手探りの状況です。函館支部存続のためにも
今年度は支部会員と集まれる機会をと考えております。気兼ねな
く色々お話できたらと思っておりますので、一緒に活動していた
だける方のご連絡をお待ちしています。

　港町苫小牧から海を渡り、希望に胸を膨らませて大学生活を送
る子供達。保護者の皆様は御子息の充実した学生生活を支え、応
援されていることと思います。育友会は、その様な我々保護者の
子供達への想いを支え合うコミュニティです。キャンパスライフ
や就活の情報共有、種々学生活動のサポートなど、子供達の現在
や未来の形成を微力ながらお手伝いしたい、そんな想いを込めた
活動を実践しています。
　今年度も昨年度同様、コロナ禍により、予定行事の変更を余儀
なくされておりますが、今この状況でできることを、多くの皆様
と協力し、支え合いながら活動できると嬉しく思います。ご連絡、
お待ちしております！

　今年度の札幌支部懇談会は会員の皆様の健康と安全を第一に考
え、残念ではありますが開催を断念いたしました。例年は教職員
の方々と会員が札幌で一堂に会し情報を共有できる貴重な機会で
す。今年は育友会HPにて大学生活や就職についての動画配信が
ありますので是非ご覧ください。
　私は娘が１年次から「シブコンスタッフ」に参加しました。教
職員や先輩スタッフに大学の様子や就活などについて気軽に質問
できてとても安心しました。懇談会の他にもスタッフ交流会もあ
りますので「シブコンスタッフ」として一緒に活動していただけ
る方を大募集しています。お気軽にご参加ください。

　『脱コロナ』へ向けて日本も一歩一歩前進して明るいニュースが
報道される日が続いておりますが、昨年度に続き本年度も支部懇
談会の開催を苦渋の思いで中止としました。
　支部懇談会は、会員同士の交流とともに子どもの学業や就職活
動などの心配事について教職員の方々と話せる年1回のイベント
です。そんな一大イベントを行うためにも会員の皆さまのご理解、
ご協力が必要です。
　釧路支部では、支部懇談会のほかに大学祭のキャンパス見学会
ツアーも開催しています。支部役員の年間スケジュールは書面化し
て一目でわかるようにしました。（年に数回の作業があるだけです
ので）ご興味のある会員の皆さまからの連絡をお待ちしています。

　息子が入学したご縁で支部長をやらせてもらっています。と申
しましても支部長のお仕事はほとんど何もやっておりません。一
昨年の11月に全国支部長会とキャンパス見学会に出席させても
らいました。素晴らしい施設で学生生活を送れる息子をうらやま
しく思いました。
　今般はコロナもありいろいろなことが中止になって何かと大変
ですが、学生生活が有意義になることを願いつつ、非力ではござ
いますが支部活動に取り組みたいと思います。網走支部は全国で
一番小さな支部になると思います。その分、一人一人の方にきめ
細かいフォローができると思います。今年度ご入学のご父母の皆
様、支部活動に是非参加していただければ幸いです。

　コロナ禍で不自由な生活を送っている学生の皆さんは、元気で
過ごせているのでしょうか。青森支部の今年度の支部懇談会は、
昨年に続き中止となりました。情報交換の場が失われてとても残
念に思います。
　しかし、新型コロナウイルスが収束して活動を再開することが
できましたら、「シブコンスタッフ」の皆さんと、会員相互の親睦
を深めるための楽しい行事を企画していきたいと思っています。
　その際はぜひご協力お願いします。また、新会員も募集してい
ますので、ご参加お待ち致しております。

網走支部　
太田博之支部長

青森支部　
福井明彦支部長

支部長メッセージ

シブコンスタッフを募集しています！

岩手支部　
刈田哲彦支部長

　例年の支部懇談会は北上市内のホテルにて開催し、大学の教職
員の方々から生活や学業、就職などの情報やアドバイスをいただ
くほか、心配事などについて個人面談もできましたが、昨年はコ
ロナの影響で中止となりました。今年は支部懇談会を開催します。
大学から教職員の方の派遣はありませんが、大学とオンラインで
つないでの個人面談などを予定していますので、ご参加よろしく
お願いします。
　また、岩手支部は全国67の支部の中でも会員数の多い支部です。
支部懇談会を開催するために各学年から保護者4、5名の協力を
いただいています。新入生の保護者の皆様でご協力いただける方
がおりましたら連絡ください。

※会場が変更と
なりましたので
ご注意ください。
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秋田支部　
伊藤仁支部長

山形支部　
大沼誠支部長

福島（中通り）支部　
舟橋俊介支部長

福島（会津）支部　
田中智子副支部長

　昨年度は開催できなかった支部懇談会（シブコン）。今年度はコ
ロナ禍の状況に合わせ、シブコンスタッフが中心となり、保護者
同士の情報交換を大切にした、短時間ながらも中身の濃い会にし
たいと考えております。秋田から遠くに子どもを送り出し、いろ
いろと心配は尽きませんが、同じ境遇の者同士、悩みや想いは共
有できるはずです。会話を通じて、みんなで、ゆるくつながって
いきましょう。
　当日、希望の方にはWebを介して教職員との面談の時間も準備
できますので、こちらもぜひ、ご利用ください。それでは、皆さ
んとお会いできることを楽しみにしています。

　残念ながら昨年に続き、今年度も支部懇談会は中止となりまし
た。出口の見えないコロナ禍の中、子供たちが縁で知り合った育
友会の方々とも会えないまま卒業を迎えそうです。
　子供達も不自由ながら、新しい生活様式を模索し、仲間を増やし、
ネットワークを広げて、日々頑張っていることと思います。この
経験はきっと役に立つ日が来ることでしょう。
　本来であれば、育友会活動は学生生活・就職活動などの情報交
換の場として非常に有意義な活動です。親もネットワークを広げ
仲間を増やしましょう。是非、育友会への積極的な参加をお待ち
しております。

　今春入学生の保護者の皆さま、また昨年は支部懇談会がWEB
開催だったためお会いできていない2年生の保護者の皆さま、心
より歓迎申し上げます。
　例年、多くの教職員が来県され（前回８名）、大学の取り組みか
ら昨今の就職事情まで、直接お伺いできる年１回の機会である支
部懇談会。子の大学生活・学業成績等を詳細に聞ける、先生方と
の個別面談（希望者）も大好評です！（今年は教職員の派遣はなく、
オンラインでの面談になります。）
　支部懇談会への参加に加え、当日の受付などをお手伝いいただ
く「シブコンスタッフ」も募集しております。共に離れて暮らす
子を憂う親同士、子と大学、共通の話題を得ながら、親睦も深め
ましょう！

　来年こそは…と思いながら過ごした一年。今もまだコロナ禍では
ありますが、子供達はオンライン授業、そして待ちに待った対面授
業に少しずつ慣れてきた頃かと思います。
　支部懇談会「シブコン」は、子供の大学生活の様子を大学の先生
方から聞け、成績、就職の相談（今年はオンライン相談）ができる
貴重な機会です。また保護者同士で情報交換できる場でもあります。
昨年は残念ながら中止となりましたが、今年は開催します。皆様の
ご参加をお待ちしております。あわせて会津支部のシブコンスタッ
フを募集しております。親睦を深めながら情報交換しましょう。ぜ
ひお気軽にご参加ください！

　水戸支部の会員数は約200名で、支部役員は１学年３名の約12
名で構成されています。毎年大学の先生と職員をお迎えし、支部懇談
会を行っていましたが、コロナ禍の昨年度は残念ながら中止となり、
今年度は何とかDVD上映とオンラインでの面談の形式で実施の予定
です。親も子供も大変な負担を強いられていますが、こんな時だから
こそ親子のコミュニケーションはとても大切です。支部懇談会はそん
な親子の会話のきっかけにもなります。子供たちの「生きる力」と「繋
がる力」を信じて、一緒に活動してみませんか。支部役員は、支部懇
談会の準備の他、各自（自分と子供）の近況報告を兼ねた懇親会や水戸漫
遊マラソンボランティア活動、ホームページ運用などを行っています。役
員一同、心よりお待ちしています。

　初めての支部懇談会参加から早いもので4年目を迎えました。
一番よかったと思えるのは保護者の皆様との出会いです。子供達
の生活全般や就活における悩み話などに膝を打ち、更にそれを笑
いに変えてしまう保護者パワーに元気をいただいた大事な時間と
なりました。OBの方々の参加もあり卒業生の『その後』のストー
リーも大いに参考になります。
　コロナの状況が好転時には交流会等を企画しますので共に楽し
みましょう！海沿いの3市7町3村で会員40名の小さな支部で
すが、その分相互の情報交換と親睦が深まります。ぜひご参加を！

　支部懇談会を楽しみにしてくださっていた方もいらっしゃると
思いますが、昨年度に続き中止とさせていただきました。
　保護者としては心配なことも多いと思います。宮城支部ではそ
のような保護者の方々のためにZoomや LINE を利用しての情報
交換会などを開催したいと思っております。特に１、２年生の保
護者の方、ぜひ支部役員としてご協力していただきますようお願
いします。

　茨城（県南）支部では、ほとんどの方が子供と離れて生活をさ
れていることと思います。コロナ禍のなか、どのような学生生活
を送っているか案ずることの多い日々ではありませんか。
　支部懇談会は、学生生活や就職活動について、教職員や保護者
と情報交換のできるよい機会です。残念ながら、茨城（県南）支
部では今年度は中止とさせていただきましたが、来年度以降の開
催に向け「シブコンスタッフ」が活動します。支部懇談会は、「シ
ブコンスタッフ」の皆様と一緒に作り上げていきますので、ぜひ
スタッフとしての御協力をお願いします。興味のある方は、お問
い合わせ下さい。

茨城（水戸）支部　
松田英一支部長

福島（浜通り）支部　
松田重夫支部長

宮城支部
大沼覚支部長

茨城（県南）支部　
𠮷田美枝子支部長
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群馬支部　
富田弥生支部長

埼玉支部　
佐藤淳也支部長

栃木支部　
螺良友康支部長

千葉東支部　
齊藤芳浩支部長

東京Ａ支部　
島村幸也支部長

　群馬支部は、支部長・会計・役員計 13名で運営しています。
コロナ禍のため現在はZoomや LINE を利用して会議や意見交換
を行っています。支部懇談会を計画してまいりましたが、県内も
新型コロナウイルス蔓延のため、残念ながら中止となりました。
会員の皆様におかれましては、会員同士や大学職員の方との交流
を楽しみにしておられたことと存じます。
　例年ですと、支部懇談会で役員のお誘いをさせていただいてお
りますが、今年は残念ながら対面でのお誘いはかないません。育
友会活動にご協力くださる方、学生のために一緒に考えてくださ
る方、コロナ禍の悩みも共有しませんか？　特に１年生・２年生
の保護者の方、ご協力お願いいたします。

　新型コロナウイルスの影響が長期化し、特に１年生、２年生の学
生さんや親御さんは辛い日々が続いていることと推察します。せっ
かく入った大学に通えない、親が学校を知ることができない環境下、
少しでも学業や就職等の情報を発信するために、埼玉支部では支
部懇談会を神田校舎にて開催いたします。
　感染防止の観点から、午後のみの短時間にはなりますが、キャ
ンパス見学も含めた内容ですので、ぜひご参加ください。なお、
新役員の募集が進まない状況であり、積極的なご協力をお願いい
たします。役員間の充実した懇親もあり、友人関係に近い楽しい
活動をしております。千名を超す支部会員との繋がりを増やす
ため、Facebook を通じた情報発信も始めました。Facebook
「Senshu.saitama」

　支部会員の皆様、日頃のご協力ありがとうございます。
　栃木支部は支部懇談会の開催を見合わせました。
　コロナ禍で、大学でのコミュニケーションが取りづらい学生、
就活で苦労している学生など、大学生活に苦労している学生はた
くさんいると思います。
　この時期だからこそ、お子様の学生生活に、より関わりを持っ
てください。併せて育友会活動へのご協力もお願い致します。

　コロナ禍の影響によって社会活動のスタイルに大きな変革が求
められ、これまで続けてきた従来どおりの対面形式の支部懇談会
が困難な状況です。
　千葉東支部では、感染対策を十分に行い、支部懇談会をリモー
トで実施します。お子様の学生生活、卒業単位、就職活動、成長
した子に対しての果てしない心配。教職員の先生方から、直接お
話をお伺いできる貴重な機会です。ぜひ参加いただきますよう、
よろしくお願い致します。
　最後に、千葉東支部の活動をお手伝いいただける方を募集して
おります。情報共有できる場と活用していただければ幸いです。

　東京Ａ支部の皆さま、こんにちは。コロナウイルス感染の続く中、
いかがお過ごしでしょうか ?
　昨年はそのような状況から、支部懇談会の開催を見送ることにな
り、大変残念でした。何とか今年は確実な感染対策を取って、開催
できればと考えています。
　育友会は学生の学業、就職等を全面的に支援していくもので、大
変重要な活動です。これからもご協力をよろしくお願いいたします。
　つきましては、今後の支部懇談会をお手伝いいただく方 ( シブコ
ンスタッフ ) を募集しています。ぜひぜひ、ご子女のため、学生の
ため、大学のために奮ってのご参加をお待ちしています。

�「テレワーク」「自粛」「巣ごもり」「リモート○○」…コロナ禍で
の生活は2年目を迎え、新しい生活様式にまだまだ戸惑いながら
の日々をお過ごしのことと存じます。お子さま自身が学業、学生
生活、進路などに様々な不安を抱えているのと同様、親もまた数
多の不安を抱えていらっしゃるのではないでしょうか。
　支部懇談会は年にたった1回！同じ境遇の親同士で心のモヤモ
ヤを吹き飛ばしましょう。学業・学生生活・進路に関する専門相
談は教職員との個人面談を利用できます。
　昨年度懇談会が中止となった育友会という「連」を継承する役
員活動にもご参加いただければ幸甚に存じます。

　コロナ禍の生活は、なかなか人とのつながりが広がりにくいで
すが、今こそ育友会支部活動に参加して、保護者同士でつながり
ませんか。千葉西支部では、スタッフで集まった時に、ご子女の
学生生活や学業、就職活動など心配事があれば他学年のスタッフ
の方にアドバイスをいただき、不安を解消しています。
　支部懇談会が中止となり、大勢の保護者の皆様同士の交流の場
をお届けできず、とても残念ですが、参加してよかった！と思え
る新企画をスタッフで進めていきたいと思っています。只今新ス
タッフを大募集しています。難しいことは全くございませんので、
是非ご参加ください。

　一昨年、2019年8月、支部懇談会に家内と出席。楽しい雰囲気、
そして前支部長の人柄に惚れ、その場で育友会の役員登録。その後、
支部長を拝命しました。が、新型コロナの影響で2020年のシブ
コンは中止。リアルに会うこともままならず、暗中模索状態が続
いております。が、朝の来ない夜はありません。年に一度のシブ
コンは、大学を知ること、進学・就職の相談、親御さん同士の交
流等、貴重な機会でもあります。
　せっかく縁があり、専修大学にお子様が入学。４年間の大学生
活の中で、育友会の活動を一緒に楽しみませんか？　参加して良
かったと思ってもらえる支部活動にしたいと思っております。
�『馬には乗ってみよ�人には添うてみよ』です。

東京Ｂ支部　
七星浩也支部長

千葉西支部　
勝矢清美支部長

東京Ｃ支部　
中島浩二支部長

シブコンスタッフへの応募はコチラ！
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神奈川東支部
林高央支部長

神奈川西支部
矢代正志支部長

新潟（新潟）支部
近藤覚支部長

東京多摩支部
宮澤浩子支部長

新潟（長岡）支部
鈴木悦子支部長

福井支部　
大島孝平支部長

　コロナ禍の状況を鑑み、神奈川東西支部では2年連続で支部懇
談会の開催を断念しました。支部懇談会は保護者と大学をつなぐ
貴重な機会と捉えており、断腸の思いではありましたが、学生た
ちの本分である学び、大学の対面授業が正常に運営できていない
以上、開催は難しいとの判断です。様々なご意見がある中で今後
の運営も見つめ直すターニングポイントに立たされていると感じ
ています。
　私達は昨年、本年と従来の形でのコミュニケーションの形を失
いましたが、来年以降は参加される方の安全に万全を期し、学生
が学びの場を取り戻せていれば、再開したいと考えています。大
学と保護者が繋がる貴重な場ですので、一歩を踏み出し、覗いて
みていただけると幸甚です。

　新潟（新潟）支部の皆様、残念ではありますが、昨年度に続き、
今年度もコロナの影響で支部懇談会が中止となりました。コロナ
禍の中でも役員を引き受けてくださった皆さんと支部懇談会が開
催できず、非常に寂しい限りです。
　さて、コロナ禍で大学の学習環境や就職活動などは、様々な面
で従来とは異なった状況となり、学生をはじめ保護者も不安を抱
えている方は多いでしょう。このような時こそ、地区の支部役員
が協力して新たな情報を確認し、発信していくことが重要と考え
ていました。来年は、この事態が落ち着いて活動を再開し、多く
の保護者に参加していただき、楽しく有意義な活動になることを
願っています。ご協力をお願いします。

�「うちの子ずっとうちにいるの」「みんなどんなふうに暮らしてる
の？」
　先日行ったZoom役員会で上がった役員の言葉です。昨年から、
これまでにない学生生活や就職活動が続き、保護者の私たちも不
安になりがちです。多摩支部ではそんな皆さんの思いを繋げるこ
とができたらいいなと、生田キャンパスでシブコンを開くことに
いたしました。
　感染対策を行ったうえで、例年通りの各学部職員との個人面談、
学生生活や就活のグループ懇談など、教職員や保護者の皆さんと
情報交換できるまたとない機会です。ご参加をお待ちしています。
新しいシブコンスタッフも絶賛募集中です。楽しい仲間があなた
を待っています。ご連絡ください。

　日頃より新潟（長岡）支部の活動にご理解、ご協力をいただき
ありがとうございます。支部懇談会の中止をお知らせするととも
に、お詫び申し上げます。
　支部懇談会は、就職活動や学生生活等の情報を交換できる貴重
な機会です。
　支部懇談会開催の準備、運営のお手伝いをしていただく、シブ
コンスタッフを募集しています。楽しみながら活動できる場です。
興味のある方はお気軽にお問い合わせください。

　福井支部会員の皆様、先日はアンケートにご協力いただき誠にあ
りがとうございました。皆様からの貴重なご意見、ご回答に基づき
まして、本年度の支部懇談会の開催は見送らせていただくことを決
定いたしました。開催をご希望されておられた皆様には、残念な結
果となり誠に申し訳ございませんでした。
　育友会は、同じ大学に通う学生さんの親御さん達が連携し、情報、
悩み、不安等を共有し、大学とコミュニケーションをとるための有
意義な組織であると思います。コロナ禍の中で、その役割は益々重
要になると思います。会員の皆様におかれましては是非とも育友会
を活用し発展させていただきたいと思います。

　山梨支部は会員200名を超える比較的大きな支部です。例年夏
に常盤ホテルで開催される支部懇談会が、新型コロナウイルスの
影響で昨年同様に今年も開催できず、支部会員の皆様とお会いで
きないことを大変残念に思っています。
　支部懇談会は、大学の教職員から学業・学生生活のお話を直接
聞ける貴重な機会です。個人面談では履修状況や進路等について
相談でき、昼食を食べながら同学年の会員同士の情報交換もでき
る有意義なイベントです。2022年度の開催に向けて「シブコン
スタッフ」に加わり、山梨支部の活動に是非参加してください。
お待ちしております。

　専修大は海を渡って学んだ4人の若者によって創立されました。
明治維新から間もない混乱期に、高等教育や新たな国の礎を築い
た彼らの高い志は、真に尊敬に値します。
　コロナ禍の現代も、従来の常識や慣習が次々に覆る変革期。キャ
ンパスで授業を受け、級友とランチを食べ、サークル活動を楽しむ。
そんな学生生活がままならず、戸惑いを感じている１、２年生は
多いでしょう。
　こんな時代だからこそ一層、育友会活動の充実が求められるの
ではないでしょうか。私たちが結束し、知恵を出し合い、子ども
たちが変革期の荒波を乗り越えられるよう、「羅針盤」の役割を果
たすことが大切です。
　支部活動への積極的な参加をお待ちしております。

　支部懇談会は、普段交流のない保護者の皆さまや教職員の方々
と情報を共有できる場です。残念ながら、今年度の支部懇談会は
中止となりました。昨年度より2年続けての中止はとても寂しく
もあり残念に思います。
　落ち着きの見えないコロナ禍で、オンライン授業中心の生活を
送っている学生の皆さんは大変な日々を過ごしていると思います。
難しいことではありますが、会報『育友』などを利用して情報収
集しながら、頑張っている子供たちをできる限りバックアップし
ていきたいと思います。
　今できること、すべきことを確実に行い、来年こそ支部懇談会
で皆さまにお会いできることを、長野支部役員一同楽しみにして
います。

山梨支部
名取康介支部長

富山支部
松本正支部長

長野（長野）支部
堀内くみ子支部長
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静岡（東部）支部　
野村豊支部長

静岡（静岡）支部　
匂坂明宏支部長

長野（松本）支部
平林孝一支部長

静岡（浜松）支部　
岡田恵美娘支部長

愛知（豊橋）支部　
水鳥ひとみ支部長

　皆さまシブコンに参加しましょう。シブコンは、保護者が大学
教職員から直接話を聞くことができるチャンスです。学生生活や
学業、就職につながる情報を得られ、個人面談や質疑応答の時間
も用意しています。
　先行きが不透明な時だからこそ、最新の情報をご自身で確かめ
てみてください。今年は初の試みが多く、新しいシブコンを形作っ
ていく年になります。開催できるのか不安はありますが、いまこ
そチャレンジが必要だと考えています。
　シブコンスタッフも募集しております。皆さまの知恵とチカラ
をお貸しください。シブコンへの参加が皆さまのよりよい選択の
一助となりますことを願っております。

　離れて暮らす子供の大学生活に、なにかと心配は尽きませんが、
育友会からは様々な情報を得ることができます。毎年夏に開催さ
れる支部懇談会は、そうした保護者の皆さんの最良の場になるは
ずなのですが、今年もコロナ禍で断念せざるを得ませんでした。
　さて、私たち支部役員11名（２年生４名、３年生４名、４年
生３名）は、支部懇談会の準備・運営が主な仕事です。今後は徐々
に、来年の支部懇談会の準備に移行していきますが、一緒に活動
をしてくださる１年生の役員さんを募集しています。年間５～６
回の活動で、同じ大学に子供が通う者同士、楽しくやっています。

　親元を離れ、慣れない一人暮らしを始めた子供たち。保護者と
しては、学業・部活動・就職活動と心配な事も多いと思います。
　支部懇談会は年に１回、地元に居ながらにして教職員の方々と
直接お話できる機会です。
　残念ながら、令和３年度の支部懇談会はコロナ禍で中止の決断
をさせていただきましたが、同じ大学に通う保護者同士の情報交
換もできる「シブコンスタッフ」にぜひ、参加してください。

　今年度は残念ながら中止となりましたが、浜松支部は例年8月
の下旬に支部懇談会を開催しています。大学の教職員の方々をお
招きし、学生生活の様子や就職活動の進め方などわかりやすく説
明していただきます。参加された保護者の方には大変好評です。
親同士の数少ない交流の場ともなっています。
　コロナ禍ではありますが、今年度も新スタッフを募集していま
す。ぜひ私達と一緒にシブコンを企画してみませんか。ご連絡お
待ちしております。

　愛知（豊橋）支部の皆様、こんにちは。
　例年ですと、年に一度の支部懇談会で、大学から教職員の方々を
お迎えし、大学の近況や学生生活、就職状況など様々な情報を直接
伺える貴重な機会がありました。そして、懇談会を通して、会員同
士の交流を深めてまいりました。しかし、昨年は新型コロナで支部
懇は中止、今年こそはと準備を進めてまいりましたが、教職員の方々
が来られない、食事ができない等の事由により、残念ながら今年度
も開催を断念することとなりました。
　その代わりの交流の場として豊橋支部では、日程を改めて「親睦
会」の開催を考えております。同じ専大生を持つ親同士、楽しく歓
談できればと思っています。その際は、是非ご参加ください。

　本年度、三重支部は支部懇談会の開催を予定しております。コ
ロナ禍のため簡素な時短開催となりますが、皆様と有意義な情報
共有を行い、活動を次年度以降につなげていきたいという思いで
す。
　校友会三重支部様や会場とも綿密に連携し、徹底した感染予防
対策を施し、安全に開催できるよう進めてまいります。例年のよ
うに親睦を深めるための食事会等はありませんが、短い時間でも
同じ大学に通う親同士が交流し、コロナ禍での学業や学生生活、
そして就職などの不安や悩みを少しでも軽減する一助になればと
考えております。皆様のご協力、そして今夏のシブコンへのご参
加をよろしくお願い申し上げます。

　大学生になったんだから全て本人に任せます。でも、大丈夫？
　なんとなくもやもやしている方いらっしゃいませんか？　どう
ぞ育友会支部活動にご参加ください。お互い話をすれば、解決す
ることもきっとあるはず。
　昨年度に続き、今年度も支部懇談会が中止となってしまいました。
普段以上に情報交換がしたいときなのに、とても残念です。
　名古屋支部では、皆さんと繋がるための方法を探っています。
何かよい企画がありましたら是非教えていただけるとありがたい
です。併せて新スタッフも随時募集しています。興味のある方は、
お問い合わせください。

　専修大学には、育友会という父母・保護者の会があります。大
学生になった我が子が親元を離れ、コロナ禍での学業やアルバイ
トなど様々な環境の中で、どんな生活を送っているのか…。同じ
気持ちを持った地元の保護者の方達と交流できる場を8月に予定
しています。
　昨年度は、コロナウイルス感染防止のため支部懇談会が開催で
きなかったので、今年こそは、皆さんにお会いできるのを楽しみ
にしております。
　子どもを通じて出会った縁を大切に、今後何か企画していきた
いと思います。その際はよろしくお願いします。併せて新スタッ
フも随時募集しております。興味のある方は、お問い合わせくだ
さい。

三重支部
吹戸研一支部長

愛知（名古屋）支部
水野初枝支部長

京都支部　
大上美代子支部長

シブコンスタッフへの応募はコチラ！
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兵庫支部　
高野直樹支部長

奈良支部　
森岡康高支部長

大阪支部　
河村光子支部長

和歌山支部　
上前友二支部長

広島支部　
福嶋憲吾支部長

　支部懇談会は、学生生活や学業、就職について知ることができ
る貴重な機会です。希望者には、個々の質問や相談に応じていた
だくオンラインによる個人面談も設けられており、日頃感じてい
る悩みや不安に対するアドバイスをいただくことができるだけで
なく、当日参加された保護者同士でも情報交換や親睦を図ってい
ます。
　兵庫支部では「シブコンスタッフ」を募集しています。少人数
で運営していますが、役員同士での情報共有、支部懇談会の準備
などを通じて有意義な時間を過ごすことができるかと思います。
少しでも興味をお持ちの方は、お気軽にお問い合わせください。
役員一同、心よりお待ちしております。

　奈良支部の保護者の皆様、こんにちは。奈良の支部懇談会は、8
月に京都支部と合同で開催致します。支部懇談会とは、大学教職
員の方々から学生生活、学業、就職活動等の、情報を聞くことが
でき、京都支部の保護者の方々と、コミュニケーションを取るこ
とができる年に一度の行事です。皆さま、是非ご参加ください。
　なお奈良支部では、次年度の役員を募集しています。専修大へ
進学させた保護者同士交流を深める機会でもあります。たくさん
のご応募お待ちしております。

　大阪支部の支部懇談会は、８月29日（日）に開催いたします。
今年度の支部懇談会は、新型コロナウイルス感染症の影響により、
従来どおりの開催というわけにはいきませんが、何かと不安なこ
との多いこんな時だからこそ、可能な方法で開催し、情報交換の
場になればと思います。大学のDVD上映のほか、ご希望の方は
大学と会場をオンラインでつなぎ、個人面談を受けていただくこ
ともできます。
　感染防止に配慮しながら行いたいと思いますので、会員の皆さ
まにおかれましては、ご無理のないご判断でお越しください。また、
シブコンスタッフを募集しております。当日のお手伝いだけのス
タッフも大歓迎です。ニューノーマルな支部懇談会を共につくり
ましょう！

　今年度の支部懇談会は中止になりました。
　支部懇談会は、学業や就職活動の悩みについて教職員の方々と
直接お話しができる年一回の貴重な機会でしたのでとても残念で
す。
　会員同士でも履修状況や就職活動のことなど情報交換もできま
すので、ぜひ「シブコンスタッフ」として支部活動にご参加いた
だきたいと思います。
　一日も早く会員の皆様と活動できるようこの状態が落ち着いて
ほしいと願うばかりです。

　入学後１、2年目のご子女がいらっしゃるご父母の皆様、支部
懇談会に参加しませんか。
　広島支部では、今年は本部とリモートで接続し、感染症対策を
講じた上で顔を合わせて開催します。懇談会では、地元で活躍さ
れている先輩方から、県内の就職事情をお知らせいただくなど学
業や生活に関し、ご子女から得られない情報を入手することがで
きます。
　個人的には、離れた地で生活する息子の生活環境・日々の暮ら
しぶりに関する幅広い情報を、他のご父母から興味深く聞かせて
もらっています。どうぞご参加ください、お待ちしております。

　今年度の支部懇談会は、残念ながら中止となりました。
　支部懇談会は、大学の教職員の方々と直接お話しができる年１
回の貴重な機会です。
　専修大学育友会での出逢いは一期一会です。「シブコンスタッフ」
として、大学と関わってみませんか。
　コロナ禍で、思い描いていた学生生活を送れていない子供達も
いることでしょう。大学での勉強をスタートさせた子供達が、自
分らしい人生を歩むためのサポートをしていきましょう。

　例年ですと、大学教職員の方から、学生生活や進路・就職の情
報を直接お聞きし、個人面談では疑問や悩みなどに、丁寧なアド
バイスをいただいていた支部懇談会でしたが、本年度はコロナ禍
の影響により、大学からの情報発信と保護者同士の様々な情報交
換の場として開催したいと思います。
　新入生の保護者様はもちろんですが、まだ参加されたことのな
い保護者様もお気軽にご参加ください。また、新スタッフも募集
していますので、興味のある方はお問い合わせください。多くの
皆様のご参加をお待ちしています。

　今年度は徳島支部懇談会を８月28日（土）に開催予定です。「大
学からのお知らせ」の講演内容を含め、専修大学と徳島支部会場
を結んだオンラインによる個人面談を行います。
　昨年度より続く状況のなか、それぞれに不安を抱えていらっしゃ
ることでしょう。大学の教職員の方とお話しできる絶好の機会で
す。遠く親元を離れて頑張っている子供達のために、是非ともご
参加ください。
　徳島支部は少人数であり、ご父母の皆様の協力が不可欠です。
専修大学の父母として徳島支部の活動は子供達の励みにもなりま
す。皆様のご参加をお待ちしております。

山口支部　
角雅美支部長

鳥取支部　
井勢智則支部長

徳島支部　
河野ゆき支部長
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愛媛支部　
芝﨑聖子支部長

高知支部　
坂本章恵支部長

香川支部　
越智将支部長

福岡（博多）支部　
山下善次支部長

鹿児島支部
岸本博之支部長

宮崎支部
髙妻和彦支部長

　子どもたちを通じて出会った縁を大切に、保護者同士、愛 ( え )
顔 ( がお ) あふれる支部活動をしています。
　昨年度はシブコンが開催されず、皆様にお会いできなかったこと
が非常に残念です。今夏は支部懇談会を開催します。学年・学部を
超えた貴重な情報交換の場となりますのでお気軽にご参加ください。
　また、新1、2年生の支部役員を募集しております。役員は、「で
きる人ができることを」という姿勢で協力し合って運営していま
す。ブログ更新、LINEグループで情報共有、各自の近況報告を兼
ねた懇親会などを開催しています。状況を見て会員同士の親睦の
場も広げていければと思っています。皆さまのご参加お待ちして
おります。

　高知支部は今年度26世帯が在籍し、支部役員シブコンスタッ
フを含め10名のスタッフで活動しています。コロナ禍で昨年の
支部懇談会（シブコン）は、中止となりましたが、昨年秋には新
入生保護者歓迎会を感染対策のもと行いました。子どもの学生生
活の様子や就職について不安に思うことなど、皆さん共通の関心
事について情報交換の場となり、親睦を深めることができました。
　今年度のシブコンは教職員の派遣はなくオンラインによる個人
面談（事前予約制）となります。年に一度、教職員の方とお話し
できる機会です。専大を知るきっかけとなるので、参加してみま
せんか。併せてシブコンスタッフも募集しておりますのでお気軽
にお問い合わせください。

　昨年は新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、やむを得
ず支部懇談会は中止させていただきましたが、本年は内容を一部
変更し開催いたします。
　オンラインによる個人面談は、希望者の参集時間帯を分散させ
るなど、感染防止対策を徹底のうえ開催いたします。大学の教職
員の方々から直接、学生生活や就職活動等に関するお話をお聞か
せいただける貴重な機会ですので、是非ご参加下さい。
　また、当支部のスタッフも募集しております。スタッフ間での
情報交換の場も適宜設けますので、皆さまのご参加をお待ちして
おります。

　遠い九州、福岡から専修大学へ進学した子供達、色々な夢を描
いて学生生活を送ってる最中のコロナ禍ということで、学校生活、
私生活共に不安定な状況だと思います。保護者も同様にお子様の
身を案じていらっしゃると思います。
　その中で昨年度の支部懇談会は中止となり、今年も規模を縮小
しながらの開催となりますが、福岡（博多）支部は少しでも色々
な思いを皆様で共有できればと考えています。
　福岡（博多）支部は今まで関わってこられたスタッフの皆様の
お陰で、毎年素晴らしい『シブコン』が開催されています。『楽し
い博多支部』をモットーに運営しておりますので、興味のある方
は是非お問い合わせください。

　はじめまして。昨年秋から支部長を引き受けております。残念な
ことに2年続けて支部懇談会は開催中止となりました。「シブコン」
は大学の現況や学業、就職など先生方から直接、お話を聞けて、個
別相談ができる絶好の機会。あわせて保護者同士の情報交換も図れ
る場、ということで楽しみにしていましたが、私自身まだ参加した
ことがありません。せっかく、子の進学によってつながった “ご縁”
を大事にしていきたいものです。鹿児島支部としての活動はなかな
かできていませんが、今後、支部活動にご協力くださる「シブコン
スタッフ」を募集しています。互いにコミュニケーションを取れた
らいいな、と思いますので、お問い合わせください。

　今年度もコロナの影響で、我が支部も未だ十分な活動ができてお
りません。そんな中、１・２年生の合同入学式が行われ、大変嬉し
く思いました。
　学生生活などの情報交換の場として、支部懇談会を今まで以上に
活用していただけるようWith コロナ時代の新しい形をシブコンス
タッフの方々と共に作り上げていきたいと思いますので、ぜひご協
力お願いいたします。
　１・２年生の皆様、興味のある方はお気軽にお問合せください。

　新入生保護者の皆様、このたびのご子女の専修大学ご入学、誠
におめでとうございます。ご父母におかれましては、コロナ禍で
の新たなスタートで何かとご心配のことと思います。
　本年も開催を予定しておりました「新入生保護者歓迎会 (7月 )」、
「支部懇談会 (8月 )」につきましては、残念ながらやむを得ず中止
とさせていただきました。昨今の情勢下におきましては、情報交換・
懇談会等の開催は厳しいものがありますが、支部としましては、役員
を中心に可能な限りの支部活動を行って参りたいと思います。
　また、皆様からのご意見、ご要望がありましたら是非ともご連
絡をお願いいたします。今後とも会員の皆様のご理解とご協力を
お願い致します。

　会員の皆様、新型コロナウイルス感染症の影響で、遠く離れて
暮らすお子様の大学生活について心配されていることと思います。
福岡（小倉）支部では適切なコロナ対策を行い、支部懇談会を開
催することに致しました。支部懇談会は年に1回、大学と家庭を
つなぐ貴重な場です。教職員方との個人面談（オンライン）もあり、
学業や就職についての不安事や心配事など、直接アドバイスをい
ただけます。大学をより身近に感じられるよい機会ですので是非
ご参加ください。
　そして、私達と一緒に育友会の活動をしてくださる方を募集して
おります。同じ地元で専大生を持つ親同士、�情報交換や親睦を深め
ながら楽しく活動をしてみませんか？　心よりお待ち致しております。

沖縄支部　
當山繁人支部長

福岡（小倉）支部　
永道智恵支部長

シブコンスタッフへの応募はコチラ！




